



Regionaljournal Steiermark



Bei Kletterunfall verletzt

Samstagnachmittag erlitt eine 46-Jährige aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag bei einer Klettertour eine schwere Armverletzung.

Die 46-Jährige unternahm gemeinsam mit ihrer 16-jährigen Tochter eine Mehrseillängen-Klettertour auf der Rax. Die beiden kletterten in den sogenannten „Raxmäuern“ die Kletterroute „Paulasteig“.

In der dritten Seillänge kletterte die 46-Jährige als Vorsteigerin, während sie von ihrer Tochter am gebohrten Standplatz mittels Halbmastwurf gesichert wurde.

Kurz vor dem nächsten Standplatz brach der 46-Jährigen ein Felsgriff aus und sie stürzte einige Meter in das Kletterseil. Ein weiterer Absturz konnte von der 16-jährigen Tochter durch Fixieren der Seilsicherung verhindert werden.

Die 46-Jährige erlitt eine Fraktur des rechten Armes.

Die beiden Kletterinnen wurden vom Notarzthubschrauber mittels Tau gerettet. Die Verletzte wurde in das Krankenhaus Neunkirchen geflogen.

An der Rettung waren Kräfte der Bergrettung Mürzzuschlag und ein Beamter der Alpinpolizei Mürzzuschlag beteiligt.

